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２０２３年度　第２回理事会　　６月15日（木）　１８：３０～　碑文谷体育館ミーティングルーム　   

議題 その他

＊ラージボール用のネット・サポート　・・・　次回理事会

　　　　　　　　安井・冨塚・勝原・太田・松本

＊打ち合わせ会議への目黒の意見（態度）　　　

　　　　　計算が大変ではないかとの意見もありましたが機械でカウントするので問題は無いと！

◎代表選手の候補については、打ち合わせ会議後に検討する

＊開放指導員…境野（卓酔会）　…　断られた

第６７回城南六区親善卓球大会

＊代表選手…男子　（　　　　　　　　）　　　　女子（　　　　　　　　）

＊打ち合わせ会議　　　６月10日（土）　１８：３０～　　　　出席者　（　高　井　　）　（　沖　山　）

◎一般男子・女子を夫々１枠に、７０以上を１枠増やし１０点で実施する

議題

◎上級審判を取得するには、役員経験は必要無い事を伝える

　　　（　　　　　　　　）　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・・・　次回理事会に

＊渡辺康介さん　　０８０－１１６３－９５０２    

＊前回理事会で在住在勤に拘らず、「会員」の中から…範囲を広げて募っていく

２０２３年度　　第１回理事会　　　４月２７日　代議員会後の１９：３０～　　碑文谷体育館３F会議室

議題 規約検討委員会の報告を受けて

議題 理事候補について

欠席理事　的井・阿部・小野　　　出席理事　中野・土屋・沖山・井上・沖山新吾・植草・大林・佐藤・橋本　　　　　　

　　　（　　　　　　　　）　　　（　　　　　　　　）　　　（　　　　　　　　）　　（　　　　　　　　　）　　（　　　　　　　　）

　　　（　　　　　　　　）　　　（　　　　　　　　）　　　（　　　　　　　　）　　（　　　　　　　　　）　　（　　　　　　　　）

＊定年制の件など明確に、その他報告内容について、もう少し議論を深める

男子　　一　　般　　　　　　40以上　　　　　　　50以上　　　　　　　60以上　　　　　　　　70以上

　　　（　　　　　　　　）　　　

女子　　一　　般　　　　　　40以上　　　　　　　50以上　　　　　　　60以上　　　　　　　　70以上

　　　（　　　　　　　　）　　　（　　　　　　　　）　　　（　　　　　　　　）　　（　　　　　　　　　）　　（　　　　　　　　）

　　　（　　　　　　　　）　　　（　　　　　　　　）　　　（　　　　　　　　）　　（　　　　　　　　　）　　（　　　　　　　　）

◎次回以降の理事会で検討する…高井理事の資料も参考に



　　　　イ、５割の線をさらに下げることは出来ないか？

　　　　ロ、〇特について再度の実施は？

◎代議員会の発言内容（検討事項等）

①将来的に区外者の理事誕生した場合の交通費の検討

②大会の参加者増を目指す種目としてペアマッチ…コロナで中止になった、来年度以降に！

③チームを増やす目的で、今年度から５割に戻す対応をするが、さらに！

＊基本は１チーム１冊です。が必要無いとの申し出が多い現状があります。

　　　　　来年度以降は登録申し込みの際に連絡員を通して確認を取る。

◎代議員会後の会員目簿の配布について


